



EDITORIAL

Nous voilà de nouveau sur le chemin du 71 rue de Grenelle, et nous sommes enchantés de pouvoir retrouver nos bonnes vieilles habitudes : A nous les journées entières, les déjeuners, les activités avec les intervenants et les belles retrouvailles avec tout le monde ! Cependant, la bonne nouvelle de cette rentrée doit s'accompagner d'une certaine vigilance et prudence lors de nos temps partagés. Nous devons continuer à appliquer les gestes barrières, dont le port du masque en intérieur, garder une distanciation physique, effectuer une aération très régulière des locaux (couvrez-vous si vous êtes frileux), et nous sommes invités à rester très vigilant sur l'apparition de symptômes et les cas de contacts à risques (dans ce cas, veuillez ne pas vous rendre au GEM).

Mais nous sommes sincèrement heureux de pouvoir enfin envisager de véritables retrouvailles et projets pour cette nouvelle rentrée.

Pour pouvoir accueillir le groupe dans de bonnes conditions, nous avons besoin de renforcer les équipes de bénévoles, nous comptons sur vous pour en parler autour de vous!



PETITES ET GRANDES NOUVELLES

★ Loisirs et Progrès s'habille d'un logo!

Après 20 ans d'existence, il fallait que Loisirs et Progrès s'offre enfin un visuel! Après plusieurs mois de travail accompagné par Luz, bénévole de l'association Passerelles et Compétences, il a fallu effectuer un choix parmi l'ensemble des superbes propositions réalisées. Le vote étant dorénavant clos, nous sommes enchantés de vous présenter le logo de Loisirs et Progrès: Merci à Passerelles et Compétences de nous avoir mis sur le chemin de Luz. Merci à Luz pour son investissement, son professionnalisme et sa gentillesse tout au long du projet.



★ Un départ

Après de nombreuses années à temps plein comme maman, Ségolène a aujourd'hui trouvé un travail et une semaine bien chargée. Nous la remercions sincèrement pour son temps et sa gentillesse depuis 3 ans et lui souhaitons un bel épanouissement dans ce nouveau projet.

★ Delphine prend la relève de Julia

L'année 2020 ne nous a pas permis de partager beaucoup de séances d'art-thérapie avec Julia, mais ce fut un réel plaisir de la rencontrer. Nous la remercions pour les bons moments durant cette année atypique et de nous avoir présenté Delphine, qui la remplace depuis la rentrée. Bienvenue Delphine !



★ Nouveau visage

Albane, étudiante à la Préfo, à la fondation d'Auteuil, rejoint Loisirs et Progrès pour quelques mois. Nous sommes ravis de l'accueillir !

ÇA SE PASSE A GRENELLE

★ Nous avons besoin de bénévoles!



Avec cette longue période de Covid qui a chamboulé notre organisation et les habitudes de chacun, nous manquons réellement de bénévoles pour attaquer cette rentrée avec un groupe au complet. Nous avons besoin de renfort en priorité le mardi à Grenelle et le vendredi après-midi pour l'activité piscine, mais nous acceptons tous les coups de mains!



★ Un dernier mardi de juin, plein de joie!



Les amis de Loisirs et Progrès tiennent à féliciter Janani, qui a donné de son temps à Loisirs et Progrès en juin en attendant les résultats de son année de médecine. C'est dans nos locaux, en juin, qu'elle a appris la bonne nouvelle : non seulement elle a validé son année, mais elle est classée 5^{ème} au concours ! Et en plus de ses compétences en médecine, nous ne pouvons que la féliciter pour ses talents culinaires ! Bravo et merci à Janani!

★ Recherche de cadres photos!

Afin de mettre en place un projet d'exposition, nous cherchons des cadres permettant de glisser une page de format A4 ou 24x32cm. Si vous avez cela et que vous ne vous en servez plus, pensez à nous!

★ Les anniversaires



Roseline



Anne



Julien



Halim

RETOUR EN IMAGES SUR - Les découvertes estivales

Beaucoup de sorties ont été organisées pour ceux qui passaient leurs vacances à Paris

Le 26 juin : Exposition « Pierres Précieuses » Au Museum d'Histoire Naturelle

La merveilleuse collection Van Cleef & Arpels.



Le 3 juillet : Balade à vélo fauteuil sur les bords de Marne

Grâce à l'association « La Coccinelle » et à Anthony, membre actif, nous avons pu découvrir une nouvelle activité dans une ambiance très sympathique.



Le 5 juillet : Déjeuner au Café Joyeux sur les Champs Élysées

Encore un Joyeux rendez-vous dans ce café dont nous aimons tous la cuisine simple et délicieuse !



Le 7 juillet : Exposition « Les Origines du Monde » au musée d'Orsay

Exposition qui décrit « l'invention » de la nature au XIX^{ème} siècle et analyse le rapport entre arts et sciences à l'époque.



Le 12 juillet : Musée de l'Orangerie

Visite de la nouvelle présentation de la collection permanente qui retrace certains pans singuliers de l'art du XX^e siècle.



Le 24 août : Visite de l'Hotel de la Marine

Ancien garde-meuble de la couronne puis ministère de la Marine, ce magnifique monument vient d'être restauré. C'est splendide !



Le 26 août : Aquarium tropical de la Porte Dorée

Créé à l'occasion de l'Exposition coloniale internationale de 1931, il fut longtemps le seul aquarium de la capitale.



Le 1 septembre: Restaurant Le Mistral

Pour un déjeuner de rentrée place du Châtelet, dans une ambiance très sympathique.



Le 7 septembre: Musée Rodin

Une visite guidée dans le musée et le jardin avec une conférencière passionnante.



Le 15 septembre : Exposition Botticelli au musée Jacquemart André

Botticelli est l'un des peintres les plus connus de la Renaissance italienne et cette exposition remporte un succès incontestable.



Le 11 septembre : Journée handivoile à l'invitation du Rotary

Il faisait beau ce samedi-là à la base nautique de Choisy ! Nous avons navigué dans d'excellentes conditions sur des petits voiliers à 2 places ou de plus grands à 5 places. Merci au Rotary pour cette belle expérience !



RETOUR EN IMAGES SUR – L'exposition "Invisible"

Anaïs en Service civique au GEM Le CAP et Magdeleine, en stage à Simon de Cyrène Vanves, ont monté ensemble un projet d'exposition dont le thème est "invisible". L'objectif de l'exposition est de faire exprimer par l'art le ressenti des personnes qui vivent avec un handicap et qui sont parfois "invisibles" aux yeux de notre société. Diane et Marie se sont rendues à l'inauguration. Cette exposition sera prochainement visible à l'ESCAL à Vanves.



A NE PAS MANQUER

Pour les inscriptions, merci de contacter Diane : 07 60 87 65 31 - vieassociative@loisirsetprogres.org

Lundi 25 octobre Rdv à 14h30 2 place Vauban (75007)	Musée de l'Armée Exposition « Napoléon n'est plus » Visite guidée	Accès : Métro Varenne (L13), La Tour Maubourg (L8), Invalides (L8-L13) Bus : 82, 92, 69, 28, 63, 83, 93 RER C (Invalides)
Jeudi 28 octobre RDV à 13h	Sortie avec le GEM l'Astrolabe Centre Pompidou Exposition Georgia O'Keeffe Visite libre	Accès : Métro Rambuteau, Hôtel de Ville, Châtelet RER A et B (Châtelet) Bus 29,38,47, 75
Vendredi 17 décembre RDV à 14h 19 rue de Vaugirard (75006)	Musée du Luxembourg Exposition Vivian Maier Visite guidée	Accès : Métro Saint Sulpice (L4) Bus : 58,84, 89, 63, 70, 86, 96 RER B (Luxembourg)
Mardi 21 décembre Rdv à 15h15 - Porte C Esplanade Valéry Giscard d'Estaing	Musée d'Orsay Exposition « Signac collectionneur » Visite guidée	Accès : Métro : ligne 12, station Solférino RER : ligne C, station Musée d'Orsay Bus : 63, 68, 69, 73, 83, 84, 87, 94

DATES IMPORTANTES

Journée de concertation – La parole est à vous! : Jeudi 7 octobre 2021 de 10H30 à 16H

L'ensemble des membres de Loisirs et Progrès sont invités à se joindre à cette journée afin de s'exprimer sur la vie à Loisirs et Progrès, de partager ses idées et envies mais aussi d'échanger sur les projets de l'année!



Fermeture vacances : Du samedi 23 octobre au dimanche 7 novembre 2021 inclus

Fermeture jour férié : Jeudi 11 novembre 2021



20 ans sous le sapin ! : Samedi 11 décembre

Notez cette date dans vos agendas!

Ce Noël 2021 sera particulier, puisque nous fêterons également les 20 bougies de Loisirs et Progrès!

Nous serons enchantés de partager cette journée festive avec vous !

SPECIAL BENEVOLES

Réunion de rentrée des bénévoles: Mardi 12 octobre à 18H30 à Grenelle.

Nous partagerons à la suite un dîner.

Formations – Sur inscription auprès de Marie

La lésion cérébrale acquise, première approche : Lundi 4 octobre de 8h30 à 18H30 (75014)

Séminaire de l'Association des Familles des Traumatisés Crâniens (thème à venir): Jeudi 14 octobre

Animation d'un GEM : Lundi 22 novembre de 14H à 18H et Mardi 23 novembre de 9H à 17H (75015)

PSC1 : Date à fixer avec les intéressés

Séminaire ARTC IDF "Douleurs et Traumatisme Crânien": Jeudi 9 décembre (75016)

